

**DISCURSO EGRESADA  
FACULTAD DE CIENCIAS DE LA EDUCACIÓN**

**Carrera Educación Parvularia c/mención**

Enero 28 de 2022

**ROCÍO MORALES ESPINOSA**

Estimado Rector de la Universidad Católica del Maule, **Dr. Diego Durán Jara,**  
**Dra. Leonor Cerda Díaz,** Directora de escuela de educación parvularia con mención  
sede Curicó,

Autoridades Universitarias, Docentes, administrativos que nos han acompañado en  
estos años, familiares, amigos y amigas que se encuentran en este día, compañeras  
educadoras de párvulos, a todos quienes hoy se sienten orgullosos por nosotras,  
bienvenidos y gracias por acompañarnos.

Nos hemos reunido para compartir la satisfacción de culminar una gran etapa; que  
tanto ansiamos. Para muchos el fin del proceso académico, mas no del aprendizaje.  
Han sido diversos los momentos que creamos en conjunto y podemos recordar con  
cariño de nuestro proceso educativo.

Son cuatro años, cargados de esfuerzos, de sacrificios personales, perseverancia,  
responsabilidades, compromiso y entrega; también de incertidumbre, temor al  
futuro (sensación que me atrevo a decir que aún no pasa). Pero hoy evocamos como  
obstáculos totalmente superados.

Durante todo este tiempo vivimos un sin fin de emociones y momentos que fueron  
grandes hitos en nuestro aprendizaje pedagógico y de crecimiento personal.  
También, forjando grandes amistades para la vida.

Como olvidar esos momentos en los cuales esperábamos ansiosas, incluso con un  
poco de temor, cuales serían nuestros centros de práctica y las profesoras tutoras  
que nos acompañarían en este proceso.

Recordemos cuando comenzaban nuestros distintos procesos de práctica, siempre reuniéndonos a conversar después de nuestro primer día, del recibimiento de los niños y niñas, de las educadoras guías, asistentes/técnicos de párvulos y de la comunidad educativa en general. A medida que iban pasando los días de prácticas seguíamos contándonos todo con lujo de detalles, sobretodo después de una grata supervisión de nuestras queridas profesoras tutoras. Siempre apoyándonos, dando ideas de experiencias de aprendizajes lúdicas y novedosas para nuestros párvulos a cargo.

Jamás olvidaremos los famosos hitos evaluativos, los cuales nos tuvieron impacientes, preparándonos hasta la madrugada con tal de que todo saliera bien.

Durante este tiempo tomamos muchas decisiones importantes para nuestro quehacer pedagógico y desarrollo personal. Una de ellas, elegir una de las tres menciones, lo cual fue un desafío para muchas, ya que, este gran paso, permitió el perfeccionamiento de un área en específico. Si bien, cada una tomó un camino distinto, todos estaban ligados a los mismos objetivos; enseñar, potenciar el desarrollo integral, las habilidades cognitivas, motrices, sociales, entre otras, de las niñas y los niños, de modo que promuevan el aprendizaje integral en esta etapa decisiva de sus vidas.

La carrera que escogimos es una de las más lindas profesiones, somos educadoras de párvulos, educamos con amor, y eternamente estamos preocupadas por el bienestar de nuestros niños. No obstante, tenemos el don de ser polifacéticas, ya que, a veces nos convertimos en enfermeras, policías, científicas, exploradoras, pintoras, chef, hacemos magia y hasta nos transformamos en animales. En fin, hacemos de todo con tal de que nuestro educar sea con cariño, sabiduría y de manera significativa. Jamás olvidamos que lo que hacemos es por las niñas y niños. Por tanto, somos afortunadas de dejar una huellita en su corazón y ellos nos agradecen constantemente con sus sonrisas, alegría, abrazos, flores, dibujos y diversas demostraciones de cariño.

Además, ellos nos consideran lo máximo, somos su ejemplo a seguir, incluso sus superheroínas.

Antes de finalizar, quisiéramos hacer una mención especial en forma de agradecimiento a la Srta. Nancy Leyton Cerda, quien ha sido una maravillosa asistente administrativa, en toda situación apoyándonos, solucionándonos la vida, siendo confidente, dándonos ánimos en momentos no tan gratos, por todo esto y más, le damos las gracias.

Insistir con los agradecimientos a nuestras familias, parejas, amigos y amigas, que desde la lejanía o la cercanía supieron estar presentes y ser una red de apoyo constante. Porque si bien, hoy las reconocidas públicamente somos nosotras, nos permitimos el derecho de reconocerles también a ellos, que a través de su inmenso cariño, amor, protección y aliento han estado con cada una de nosotras.

Queridas colegas educadoras de párvulos, les deseo el mayor de los éxitos, la más dulce de las felicidades, que espero puedan disfrutar con sus familias y sus seres queridos, con las amistades que han forjado en estos bellos años. Es un momento maravilloso, donde miramos atrás un instante, para avanzar audazmente, sin miedo a seguir educando con pasión.

**Muchas gracias.**